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Beitrag von „derHackfan“ vom 9. Oktober 2017, 22:44

Alonso, das sprengt hier den Rahmen und ist Off Topic ... 
Die Karte kann laut Systembericht/Grafik/Displays/"Metal: Unterstützt, Funktionsset macOS 
GPUFamily1 v3" macht aber immer früher Artefakte, insofern einfach nur Schrott oder
Ausstellung für die Vitrine.

Edit: Lass uns in unseren Thread wechseln wegen der Nvidia 600 Serie. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=359347#post359347
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